

# La batuta cayó en Manos del Pueblo - Declaración de la Juventud Hostosiana

Escrito por Juventud Hostosiana

Lunes, 18 de Diciembre de 2017 03:05

---



## LA BATUTA CAYÓ EN MANOS DEL PUEBLO DECLARACIÓN DE LA JUVENTUD HOSTOSIANA

FOTOS POR ELLI JACOBI FARRUZZI - ESCRITO POR DIEGO SERRANO Y ALMA TORRES

### EL GOBIERNO DE PUERTO RICO NO TUVO UN PLAN DE CONTINGENCIA PARA ANTICIPAR LOS SUCESOS TRAS EL HURACAN.

Luego del paso del Huracán María se produjo una crisis humanitaria en Puerto Rico, en la que gran parte de los hogares, hospitales, escuelas, carreteras, generadores eléctricos, puertos, entre otros recursos materiales fueron afectados gravemente. El gobierno de Puerto Rico no tuvo un plan de contingencia para anticipar los sucesos. Por otra parte, el gobierno de los Estados Unidos controló el acceso de forma discriminatoria mediante la prohibición de ayudas de otras naciones (las leyes de embargo fueron revisadas por diez (10) días adicionales). La poca ayuda que pudo entrar al país fue distribuida entre la misma clase privilegiada.



© 2017 MANOS DEL PUEBLO

[Lea la Declaración de la Juventud Hostosiana: El gobierno de Puerto Rico no tuvo un plan de contingencia para anticipar los sucesos tras el huracán.](#)

Descargar-<http://bit.ly/2keMrxF>